

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Tren de Cercanías es una realidad](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿No debes dormir frente a un espejo?](#)

■ Economía y sostenibilidad

Alcalde de Cali defendió la industria azucarera tras críticas del presidente Petro en la COP16



Foto: Presidencia de Colombia

EMPRESARIO

Miércoles 23 de Octubre, 2024

Durante la inauguración de la Zona Verde en la COP16, el presidente Gustavo Petro cuestionó al alcalde de Cali, Alejandro Eder, sobre el impacto del monocultivo de caña en el Valle del Cauca.

Petro afirmó que "Alcalde Eder, lo hemos discutido varias veces, si se concentra en un solo cultivo y a veces bajo unos solos propietarios, la tierra del Valle del Cauca fértil, tema de un pacto con el que hemos conversado, pues el campesinado, los indígenas, las comunidades negras terminan saliendo hacia dónde están las selvas porque no tienen otra oportunidad para vivir".

En respuesta, Eder defendió la industria azucarera, asegurando que esta actividad es fundamental para la economía del Valle del Cauca, y afirmó que tomaron medidas significativas para minimizar su impacto ambiental.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán incluidas](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Villagorgona estalla tras hallazgo del cuerpo de Sofía Delgado: comunidad enfurecida incendia casa y comercio del presunto asesino](#)



[La 'COP16 de la gente': 850 actividades para aprender, disfrutar y actuar en la Zona Verde de Cali](#)

Eder señaló que la industria azucarera es la única economía circular del país e implementan prácticas de conservación de la biodiversidad y las cuencas de los ríos.

Además, recordó que uno de cada cuatro habitantes del Valle depende directa o indirectamente de este sector.

Industria azucarera y sostenibilidad

Eder reconoció que todas las industrias, incluida la azucarera, deben asumir su responsabilidad en la lucha por un futuro más sostenible.

Sin embargo, destacó que la producción de azúcar es un motor de desarrollo para el Valle del Cauca.

El alcalde hizo un llamado a que cualquier debate sobre sostenibilidad se base en hechos y respeto mutuo, sin caer en la desinformación o en discursos polarizantes.

Según Eder, la industria azucarera contribuye a la estabilidad económica de la región y genera empleo para miles de personas.

Además, reiteró que la discusión sobre el futuro de la producción agrícola en Colombia debe centrarse en cómo erradicar las economías ilegales, que son las principales responsables de la degradación del medio ambiente.

Llamado a la reconciliación

Durante su intervención, Eder también hizo un llamado a la reconciliación.

En su opinión, la COP16 debe ser un espacio para el diálogo y el debate, donde se puedan abordar todos los temas relacionados con la crisis climática, pero siempre desde el respeto.

“Esta es la COP de la reconciliación”, afirmó, subrayando que todos los sectores deben ser parte de la solución para enfrentar los retos climáticos que enfrenta el país.

Para Eder, el principal desafío es encontrar un equilibrio entre la protección del medio ambiente y el desarrollo económico.

Recordó que la industria azucarera es clave para la prosperidad del Valle del Cauca, pero también insistió en la necesidad de que todos los sectores económicos avancen hacia modelos más sostenibles.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

